
 

 

 

 

 

☞観劇
かんげき

で感激
かんげき

！5/14 
 １４日（火）に全校児童が，午前・午後の部に分かれて人形劇

「アラビアンナイト」を鑑賞しました。 

 貧しい生活をしていたアミンが，ある日，魔法のランプと不思議な腕輪を手に入れ魔人の

力で大金持ちになります。しかし，彼は「僕はこの世界で一番だ！」と思うようになり，   

わがままで，思いやりのない人間になってしまいます・・・。 

 今，私たちは何を大切に生きるべきなのかを考えさせられる作品でした。 

 「考えよ！決めるのは君だ！！」のシーンが感動的でした。 

 人形劇とはいえ，人形を操る出演者の方々の表情や歌声，そして抜群のチームワークも伝

わり，「観劇」という実際の演技を生で鑑賞することのすばらしさを感じました。 

 なお，観劇代についてはＰＴＡ会費から補助をしていただいております。 

☞梅ちぎり 5/27・２９  ふたば・１年・２年 
27日(月)に 1年生，29日（水）にふたば学級・２年生

が南部丘陵公園の梅林にて梅ちぎりの体験を行いました。

指導は日永梅林を復活させる会

の会長さん・役員さんです。 

子どもたちは，梅のちぎり方を

教わって，枝を手に取り，もう片

方の手で軽くひねるようにちぎ

ることができました。 

 体験を通して，将来に渡って地元の梅林を大切にする心を持ってほしいと思います。 

集めた梅は梅ジュース等にして楽しむ予定です。梅をちぎって感激です・・。 

♨ちょこっと休憩「○ん○ん」の言葉！？ 
 学校通信ＮＯ．６にて「健やか（すこやか）」のように「○○やか」の言葉集めについて   

紹介しました。 

 意外と多くありました。肯定的で良いイメージの意味の言葉がほとんどでした。 

さて，今回は，「担任（たんにん）」のように「○ん○ん」の言葉集めに挑戦してください。 

 学校に関係のある言葉がいいですね。ご家庭で言葉を思い浮かべてみてください。 

  「〇〇やか」と同様，意外と多くあって感激です・・・。 

 

 

 

 

平成３１年度    四日市市立泊山小学校 学校通信 ＮＯ．８           R1.5.30 

泊山っ子だより 
           http://www.yokkaichi.ed.jp/~tomari/cms2/htdocs/ 

１５個以上書けますか？                （解答例は次号以降で紹介します） 

   くん れん      ん  ん     ん  ん     ん  ん     ん  ん 

  ん  ん     ん  ん     ん  ん     ん  ん     ん  ん 

  ん  ん     ん  ん     ん  ん     ん  ん     ん  ん 



☞第１回コミュニティスクール運営協議会開催 5/15 

１５日(水)に第 1 回コミュニティスクール(CS)運営協議会が開催

されました。本年度 7 名の委員さんが教育委員会事務局より委嘱状

を受け取っていただきました。 

これから 1 年間，本校の教育活動に対して様々な角度・視点から

ご支援やアドバイス等をいただきます。 

本校の委員さんは，日永梅林・登城山を復活される会会長さん，  

エスペランス施設長さん，菜の花苑施設長さん，ＰＴＡ会長さん，

泊塚原町自治会長さん，前日永地区連合自治会副会長さん，泊山  

地区主任児童委員さんです。 

 授業参観後に授業の様子や学校づくりビジョン・年間行事等に  

ついてご意見や感想をいただきました。 

「地域とともにある学校」において大変心強い７名の委員さん方です。 

 意見交換の内容を一部紹介します。 

・先生方が熱心に研修を行い、互いに授業を工夫しているということが伝わってきた。 

・３年生の書道では、床に新聞を広げたりもするので、圧迫感があった。広い空間が利用で

きればいいが、今のままでは机の間を回るのも難しいのではないか。 

・５、６年生の授業の印象は、ほめて伸ばしているという感じだった。だから子どもも集中

できるのではないか。 

・一人ひとりに応じた様々な声掛けが工夫されていた。教室によっては複数の教職員が配置

されているので、そのシステムに興味を持った。 

・１年生では，姿勢を正すところからきっちりと指導されていた。トイレのスリッパの乱れ

が少ない。祖父から「下足の乱れは心の乱れ」と聞かされてきた。大切なことだと思う。 

・６Ａでは、テスト返しの際に、余分に点数をもらっていることを正直に申告した児童が  

いた。なかなかできることではない。非常にうれしかった。 

・古墳の模型が教室に置いてあった。世界遺産の話題もあり、タイムリーな教材である。 

・スリッパの整頓状態も、よくなってきているのではないか。私は昔

からスリッパだけは言ってきた。１年生からしっかり指導いただいて

いるのではないか。 

・新しい先生も多いが、良い雰囲気で授業が行われており、立ち上が

りとしては良いのではないか。 

☞児童引き渡し訓練 5/29 【訓練】大地震発生！ 

 防災に対する意識の向上と共に実際の緊急時に備えての「児童引き渡

し訓練」を実施しました。＜１３：００に震度５強の大地震が発生し，

児童の引き渡しが必要と判断した＞との想定でした。 

 引き渡し時刻を１３：３５以降とし，ルールに従い，各教室にて順次，

整然と子どもたちの引き渡しができました。１４：５０に集団下校を含めて，全員の下校が

完了しました。 

    保護者の皆様，ご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 


